

INVITATION AVANT-PREMIÈRE

Sur le Saint-Laurent

Assistez à la projection du documentaire sur les Îles-de-la-Madeleine, premier épisode de *Sur le Saint-Laurent*, présenté en avant-première par Canal Savoir, Télé-Québec et le Comité ZIP des Îles.

En compagnie des intervenants des Îles suivants :
Comité ZIP, Pêches et Océans Canada,
Merinov et La Moule du large.

LE JEUDI 25 AVRIL À 19 H

Salle de spectacle Les Pas Perdus
185 chemin Principal, Cap-aux-Meules
Entrée gratuite
Bienvenue à tous!

À PROPOS DE LA SÉRIE DOCUMENTAIRE

À bord du *Sarava!*, Yves Jean et son équipage vous feront découvrir des facettes méconnues de notre majestueux Saint-Laurent, des Îles-de-la-Madeleine à Tadoussac. Ponctuée de rencontres avec des pêcheurs, entrepreneurs et scientifiques, cette série documentaire de six émissions aborde des problématiques liées à la conservation et à l'exploitation des ressources, mais surtout les solutions pour en assurer la pérennité. Dès le 23 mai à Canal Savoir.

Série télévisée coproduite par :



En collaboration avec :

